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В предыдущих работах, была изучена сингулярно возмущенная параболическая задача в случае, когда правая часть со-
держала только одну быстроосцилирующую функцию. В частности в работе [1] рассматривался скалярная, а в [2] мно-
гомерная задача. Присутствие в правой части быстроосцилирующей функции приводит появлению погранслоя имеющего 
быстроосцилирующий характер изменения. 

В данной статье изучается скалярная сингулярно возмущенная задача, когда правая часть состоит из суммы быст- 
роосцилирующих функций. 

Presence at the right part quick-oscillate function results to appearance of a boundary layer having quick-oscillate character of 
change. In the previous work, has been studied singular indignant parabolic problem in a case, when the right part contained only one 
quick-oscillate function. In work 1 it is considered scalar, and in 2 multidimensional problem. 

In given article is studied the scalar singular disturbed problem, when the right part consists of the sum quick-oscillate functions. 

П. 1. Постановка задачи. 
Рассмотрим задачу для сингулярно возмущенного параболического уравнения 
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